

HUT Ke-78, Korps Marinir Gelar Kejurnas Panahan Piala Dankormar

Hariyono - BANYUWANGI.DELIKHUKUM.ID

Sep 18, 2023 - 00:05



Dankormar Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr(Han) membuka Kejurnas Panahan

SIDOARJO - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78, Korps Marinir TNI Angkatan Laut menggelar Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Panahan memperebutkan Piala Komandan Korps Marinir (Dankormar) yang digelar Mako Pasmar 2 Gedangan Sidoarjo, mulai tanggal 17 hingga 21 September 2023.

Dalam kegiatan pembukaan Kejurnas Panahan, Komandan Korps Marinir

(Dankormar) Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr(Han) didampingi Komandan Pasmal 1, Komandan Pasmal 2, Komandan Pasmal 3 membuka secara langsung perlombaan Panahan di lapangan apel Mako Pasmal 2 Gedangan Sidoarjo, Minggu (17/09/2023).

Kejurnas panahan yang di gelar Korps Marinir kali ini hingga saat ini diikuti 501 peserta dari 34 club yang ada di seluruh Indonesia dan akan terus bertambah, dengan mempertandingkan beberapa kategori mulai Kelompok Umur Standart Bow usia 12 tahun, Coumpound usia 15 tahun, Standart, Recuve, Coumpound usia 18 tahun. Kelompok Umum Standart, Recuve, Coumpound, Barebow 20 M, Barebow 50 M semuanya diikuti Perorangan Putra dan Putri, Tim Putra dan Putri serta Mix Tim.

Pembukaan Kejurnas Panahan tersebut diawali dengan registrasi peserta, upacara pembukaan, sambutan Dankormar Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr(Han) sekaligus memberikan motivasi dan semangat, Doa dilanjutkan dengan memanah secara simbolis sasaran balon oleh Komandan Korps Marinir, Press Conference dan ramah tamah sekaligus meninjau perlombaan.

Dalam sambutannya didepan para atlet, Dankormar menyampaikan ucapan selamat datang dan selamat bertanding junjung tinggi sportifitas. Didepan awak media, orang nomor satu di Korps Marinir ini menyampaikan tujuan dari kegiatan tersebut untuk menjaring dan membina atlet muda agar bisa mendapatkan pengalaman bertanding dan juga untuk atlet senior agar bisa menjaring atlet yang bisa mewakili provinsinya masing-masing bahkan mewakili Indonesia.

Hadir dalam kegiatan tersebut Ir Koarmada II, PJU Mako Kormar, Kaopsjar AAL, Aspers Danlantamal V, Kasubgar Sidoarjo, Sekdispsitek, Danpusdikart, Kapolsek Gedangan, Kasdim Sidoarjo, Kadispora Jatim, Ketum Pengprov Perpani Jatim, Ketua KONI Sidoarjo, Ketum Pemkab Sidoarjo. (Dispenal)